



大 樹

令和7年度学校教育スローガン

自分軸で進む！ 未来を創る！

第301号

令和7年5月20日

文責：校長

山根 斉 浩

◇ 五月（皐月）です ◇

中学校周囲の山々には、たくさんの種類の緑色に彩られた樹々が広がっています。校舎の軒下にはツバメの巣づくりが始まり、ツバメの鳴き声が賑やかに響くようになりました。天気の良い日には、ツバメたちが元気に飛び回っています。季節の移り変わりを身近に感じながら、生徒たちも、日々元気に勉学に励んでいます。初夏を迎えた中学校の様子をお知らせします。



◇ 「授業公開」・「PTA総会」を開催しました ◇

5月9日（金）に、令和7年度「PTA総会・学年懇談会」を開催しました。これに合わせて第1回目の授業公開日も実施しました。たくさんの保護者の皆さんにご来校いただき、全学年の授業をご覧いただくことができました。今回は、学級担任が授業するように設定しました。3年生は「社会科」、2年生は「学活」、1年生は「国語科」の授業を公開しました。いずれの授業でも生徒が主体的・積極的に考え、話し合い活動を通して意見を交換したり、学習内容をグループ毎に劇で表現したりして、深まりのある学習に取り組むことができました。

3年生の授業風景



2年生の授業風景



1年生の授業風景



授業公開に引き続き、令和7年度「PTA総会」を開催して、今年度の役員の紹介、前年度の事業報告と今年度の活動計画の報告が行われました。



本年度もPTAの諸活動に、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

◇ 「じぶん探究」学習がスタート! ◇

5月13日に、令和7年度の「じぶん探究」学習の実践を開始しました。この学習は、生徒が将来の自分の姿をイメージし、良いところを伸ばし、苦手なことを克服するために、自分で課題を設定し、その課題にチャレンジすることを目指しています。5月8日に課題設定の時間を設け、生徒が今年度取り組む各自の課題を決定しました。設定された課題は多岐にわたりました。例えば「音楽」では『歌』『楽器演奏』『ピアノ』などの課題、「スポーツ」では『バスケット』『ホッケー』『テニス』『陸上』『野球』などの課題、「学習」では、『〇〇の学力をつける』『〇〇検定に挑戦する』『英語を使って外国の方と交流する』などの課題が設定されました。生徒は、これらの課題実現のため、自分の成長を自分で記録に残して確認しながら、探究を続けていきます。生徒の成長が楽しみです。



◇ 令和7年度「学校経営方針」について ◇

令和7年度の「学校経営方針」の概要版を掲載します。この方針により学校運営に取り組んでいきますので、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。なお、詳細版は本校HPでご確認ください。

令和7年度 学校経営方針（概要版）

- 1 学校教育目標 「 学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒の育成 」
- 2 目指す生徒像 「 自己実現をめざし、自分の意志で一歩ずつ歩みを進め、明るい未来を創る生徒 」
- 3 学校教育スローガン 「 自分軸で進む！ 未来を創る！ 」
- 4 育成すべき資質能力
 - 自らを理解し、学びの方向を定め、探究する力 … 【自己理解力】・【問題発見力】・【思考力・創造力】
 - 困難を乗り越え、挑戦し続ける力 … 【困難を乗り越える力】・【挑戦する力】・【変化に対応する力】
 - 人とつながり、未来を創る力 … 【他者理解力】・【社会を変える力】・【協働する力】
- 5 学校経営の重点項目
 - 主体的に学ぶ学習者を育成するための取組の推進
 - 自己実現力を高めるための取組の推進
 - 社会を変えていく力の育成を目指した取組の推進
 - 創造的に働ける職場環境づくりの推進